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   L’Ufficio Sicurezza e Legalità della CGIL comunica che, con la consegna avvenuta il 3 giugno
scorso presso l'Ufficio di Presidenza della Camera, è stata conclusa la fase relativa alla raccolta
delle firme della campagna “IO RIATTIVO IL LAVORO”.

  

   Con questa iniziativa la CGIL si è collocata come un punto di riferimento di un fronte ampio di
soggetti e di associazioni impegnate sul versante della lotta all’illegalità e alle attività delle
mafie.

  

   La legge di iniziativa popolare è stata annunciata in Aula il giorno 4 Giugno e le è stata
assegnata il numero 1138. La CGIL Nazionale si è già adoperata per sollecitare i parlamentari
che da sempre si occupano delle vicende legate al sistema Giustizia e del contrasto alla
criminalità, nonché i presidenti delle Commissioni Giustizia di Camera e Senato affinché si
calendarizzi prima possibile la discussione.

  

   Già nell’incontro con l’Ufficio di Presidenza della Camera, rappresentato da Carlo Leoni in
qualità di consigliere politico della Presidente Boldrini, è stata assicurata la volontà di accordare
una corsia preferenziale alla proposta di legge proposta.

  

   Inoltre, è stato contattato l'Intergruppo dei Parlamentari che si caratterizzano per il
braccialetto bianco, simbolo del loro sostegno alla campagna “Riparte il Futuro” che si propone,
tra l’altro, la modifica dell’art. 416-ter per rafforzare l’attuale norma che punisce il voto di
scambio politico/mafioso.
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   Si ritiene comunque utile avviare anche sul territorio, nei confronti dei parlamentari eletti nelle
circoscrizioni di riferimento, analoghe iniziative in modo da sostenere complessivamente
l'iniziativa politica e coinvolgere l'opinione pubblica su questo importante impegno.

  

   L'Ufficio Sicurezza e Legalità unitamente al Dipartimento dell’Organizzazione continuerà ad
informare sugli eventuali sviluppi.

  

   Per la Segreteria Confederale           

  

   (Serena Sorrentino)

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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